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PÁG. 2

L A  L I B E R T A D  D E  P R E N S A  E S  E L  P I L A R  F U N D A M E N T A L  D E  T O D A  D E M O C R A C I A

La actual concejal de Río Grande y candidata a legisladora por el Partido Verde, 
Laura Colazo, remarcó la importancia del rol que debe asumir la Legislatura, y de 
las propuestas que llevará en caso de acceder a una banca en las elecciones de 
junio próximo junto a Victoria Vuoto. Aseguró que ambas trabajarán para que los 
jóvenes no abandonen sus estudios, además de impulsar la creación de nuevos 
Centros Infantiles Integrados y el acompañamiento para fortalecer
al sector productivo. PÁG. 2

PÁG.  12
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MÁS DE 1.200 PERSONAS 
EN LA ‘EXPO AMBIENTAL’

Este lunes comenzó el juicio oral -a puertas cerradas- contra el ex sacerdote acusado de los delitos 
de presunto abuso sexual simple y abuso sexual con acceso carnal, agravado en perjuicio
de una menor.

MUNICIPALES

HOY CONTINÚA EL JUICIO CONTRA EL 
CURA ACUSADO DE PRESUNTO ABUSO

ELECCIONES 2019

PÁG . 14

EL MIÉRCOLES NO HABRÁ VUELOS DEBIDO AL PARO

PÁG. 4

Un grupo de jóvenes que participan del programa de Formación Política “Líderes Nueva Generación” 
presentaron a la gobernadora Rosana Bertone una serie de propuestas vinculadas a educación y 
medioambiente, con la premisa de “lograr un mejor futuro” en Río Grande. 

BERTONE RECIBIÓ PROPUESTAS DE JÓVENES QUE  
PARTICIPAN DE PROGRAMA DE FORMACIÓN POLÍTICA 

La candidata a intendente de Río Grande 
por FORJA, Analía Cubino, aseguró 
que “hay un plan de obra pública en la 
ciudad con obras que están proyectadas 
y vamos a sostener nuestros proyectos 
usando los fondos públicos de forma 
transparente”. 

En el Microestadio ‘Cochocho Vargas’ 
comenzó la Expo Ambiental 2019, organizada 
por la Municipalidad de Ushuaia. “Los chicos 
son absolutamente receptivos de todas las 
ideas que se muestran, de la problemática 
ambiental y encuentran que en su propia 
ciudad se llevan adelante ideas innovadoras”, 
remarcó el secretario de Medio Ambiente, 
Damián de Marco.

Es debido al paro nacional anunciado por la CGT. En el caso de Rio Grande también 
suspendieron el vuelo que debía salir el jueves 30 a las 3:55 horas. Solicitan a los pasajeros 
damnificados que se comuniquen a la línea telefónica de la empresa y recuerdan que tienen 
30 días para hacer el cambio. 

PÁG. 17

CUBINO: “ME PIDEN QUE  
SOSTENGA LO QUE SE HIZO”

COLAZO: “LA LEGISLATURA PUEDE ESTAR 
MÁS AL SERVICIO DE LOS VECINOS”
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ELECCIONES 2019

LAURA COLAZO PROPONE LA CREACIÓN 
DE COMEDORES “EN TODAS LAS ESCUELAS”

RÍO GRANDE. Laura Colazo, 
candidata a legisladora por el Par-
tido Verde, propone la creación de 
comedores en todas las escuelas 
públicas, así como la puesta en mar-
cha de centros infantiles integrados 
desde los 45 días hasta los 3 años.

“Es algo que me piden mucho 
las mujeres durante las caminatas, 
queremos acompañar a las mujeres 
desde ese lugar porque eso también 
es cuidar el trabajo”, dijo Colazo por 
Fm Master’s.

“Crear un programa provin-
cial de becas para Tierra del Fuego. 
Cuantos ingenieros hay en energías 
renovables y no hay mucho capital 
humano formado, ahí tenemos la 
oportunidad de invertir en proyec-
tos. Para que no nos pase lo que nos 
pasa con el petróleo que tenemos a 
contratar especialistas de afuera”, 
advirtió la candidata.

Otra de las propuestas que inte-
gra su plataforma de campaña es la 
creación de un “plan provincial de 
fortalecimiento”. “Venimos traba-

jando en el concejo para la produc-
ción local, queremos un programa 
de abastecimiento estratégico para 
la provincia, y entre otros puntos 
queremos tener buena calidad. 
Proponemos que se articule la in-
versión para producir, capacitación 
para la producción orgánica, para 
los que quieran armar un inverna-
dero tengan el acompañamiento 
permanente del estado”, afirmó.

Para ello se dispondría “un plan 
de abastecimiento para ubicar los 
producido en el mercado local. Los 
productores no son muchos los que 
viven de esta producción, pero que-
remos que puedan vivir de lo que 
producen. Con una política pública 
para decirle a los privados que tie-
nen que comprar producción local, 
en los comedores escolares, me gus-
taría que todas las escuelas los ten-
gan, y que todos los chicos puedan 
compartir alimentos en el colegio”, 
manifestó Colazo.

“Somos una opción con un gran 

La candidata a legisladora por el Partido Verde, Laura Colazo, propone la creación de comedores en todas las escuelas públicas, así como la puesta en 
marcha de centros infantiles integrados desde los 45 días hasta los 3 años. “Es algo que me piden mucho las mujeres durante las caminatas”, sostuvo 
la actual concejal de Río Grande.

compromiso con tierra del fuego, y 
vamos a ser garantía de que lo que 
votemos va a ser a favor del pueblo, 
no tenemos ningún compromiso 
con el sector empresarial, tenemos 

personas comprometidas con tra-
bajo territorial. Le pedimos este 
voto de confianza para demostrar 
que la legislatura puede estar más al 
servicio de los vecinos”, dijo.

BERTONE RECIBIÓ PROPUESTAS DE  JÓVENES PARA EL FUTURO DE RÍO GRANDE

GOBIERNO

RIO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone fue recibida ayer 
por el grupo de jóvenes que viene 
participando de las jornadas deno-
minadas “Líderes Nueva Genera-
ción”.

Durante el encuentro, los jóve-
nes le presentaron a la mandataria 
6 distintas propuestas para lograr 
un mejor futuro en la ciudad. Cabe 
destacar que las mismas surgieron 
de las diversas jornadas que llevó 
a cabo la Subsecretaría de Políticas 
para la Nueva Generación de Fue-
guinos.

Una de ellas fue la de instalar 
nuevas formas de aprendizaje y pro-
mover talleres que incluyan nuevas 
herramientas para insertarse en el 
mundo que se viene. Esta propues-
ta surgió en el “Taller de Economía 
Social”.

Otro proyecto trata sobre la vul-
nerabilidad de los adolescentes. El 
mismo tiene como objetivo generar 
talleres en las escuelas para la con-
cientización de la violencia y vulne-
rabilidad de los adolescentes.

El reciclado también fue motivo 
de importancia para los jóvenes, y 
propusieron concientizar e instalar 
una cultura del reciclaje.

Respecto a la educación, se pro-
puso maximizar la misma, generan-
do en los padres la consciencia de 
las ventajas de incluir en su forma-
ción herramientas de cultura gene-
ral y de la vida “real”.

Otro de los temas que surgió en 
las diversas jornadas fue la violen-
cia en las relaciones de parejas ado-
lescentes. La idea es desarrollar un 
proyecto de capacitación a un equi-
po de voluntariado para ampliar el 
trabajo de acompañamiento de los 

destinatarios.
Los suicidios también fue tema 

de debate, y se resolvió la propuesta 
de desarrollar un proyecto de capa-
citación a un equipo de volunta-
riado, con el objetivo de aumentar 
la toma de conciencia social de las 

posibilidades de ayudar en la reduc-
ción de este flagelo.

Todas estas propuestas serán ele-
vadas a los Ministerios y Secretarías 
pertinentes para llevarlas adelante 
como proyecto institucional y poder 
concretarlas en un futuro próximo.
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GOBIERNO

LA GOBERNADORA BERTONE ENTREGÓ MATERIAL 
DEPORTIVO AL JARDÍN DE INFANTES N°21

RÍO GRANDE. La gobernadora 
Rosana Bertone visitó este lunes las 
instalaciones del Jardín de Infantes 
N°21 de Río Grande, ocasión que 
aprovechó para hacer entrega de 
material deportivo a la institución.

Junto a la gobernadora estuvie-
ron presentes el ministro de Edu-
cación Diego Romero, el secretario 
de Educación Pablo Gattamora, y la 
subsecretaria de Políticas Socioedu-
cativas y Educación Integral Daiana 
Susñar, como también la directora 
del establecimiento Claudia Pala-
cios y parte de su equipo.

Al respecto, Susñar comentó que 
“el jardín nos había pedido reforzar 
los materiales de educación física 
destinados al nivel inicial, así que 
aprovechamos que la gobernadora 

Acompañada por funcionarios del Ministerio de Educación, la gobernadora Rosana Bertone entregó pelotas inflables grandes, pelotas multiuso, 
pelotas plásticas chicas, paracaídas de psicomotricidad y conos de PVC tipo tortuga.

quiso darles una sorpresa, visitar el 
jardín y conocer a los chicos”.

Sobre la entrega de materiales, 
señaló que “trajimos un kit de pe-
lotas mulltiuso, un paracaídas para 
trabajar con la psicomotricidad, 
una pelota de tamaño pilates”.

“Recorrimos el jardín y escucha-
mos sus inquietudes. La goberna-
dora siempre tiene predisposición 
para visitar los establecimientos 
educativos y todos nos reciben de 
gran manera” sostuvo la subsecre-
taria.

Los materiales entregados fue-
ron: pelotas inflables grandes, pe-
lotas multiuso, pelotas plásticas 
chicas, paracaídas de psicomotri-
cidad y conos de PVC tipo tortuga.

LA ASOCIACIÓN “GAUCHOS 
MI TIERRA  FUEGUINA” SE 
REUNIÓ CON ARCANDO

SOCIEDAD 

USHUAIA. Sergio Mansilla, pre-
sidente de la asociación “Gauchos 
mi tierra fueguina”, se reunió con 
el titular de la Cámara legislativa, 
Juan Carlos Arcando. “Vinimos a ver 
al Vicegobernador, para comentar-
le sobre la asociación que estamos 
conformando y las ideas que tene-
mos a futuro”, dijo referente tradi-
cionalista.

“Estamos encaminados con el 
proyecto del predio con el Munici-
pio. La idea es hacer actividades de 
doma y todas aquellas que tengan 
que ver con mantener vivas las tra-
diciones” comentó. En ese sentido, 
recordó que “actualmente no con-
tamos con espacio físico, estamos 
a la espera de solucionar definiti-
vamente eso, funcionamos en una 
casa particular, por el momento”.

Mansilla contó que “estamos tra-

bajando con miras a la clasificación 
para Jesús María, pero también te-
nemos un proyecto para fomentar 
actividades ecuestres con caballos 
mansos, para el público en general, 
y también un espacio para realizar 
deportes con equinos”.

El titular de la asociación gau-
chesca detalló que, al día de hoy, 
son “unos 25 asociados inicián-
donos, cuando tengamos el pre-
dio y las instalaciones, estaremos 
llamando para sumar asociados y 
abrir las puertas para todo el públi-
co en general”, aseguró.

Por último, Mansilla resaltó que 
“el vicegobernador Juan Carlos Ar-
cando nos está apoyando desde el 
principio, estamos muy agradeci-
dos por su acompañamiento en 
todas las actividades que estamos 
encarando”, cerró.
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MUNICIPALES

MÁS DE 1.200 PERSONAS SE SUMARON A LA PRIMERA 
JORNADA DE LA “EXPO AMBIENTAL 2019” EN USHUAIA 

USHUAIA. Con la presencia de 
cientos de niños, niñas y adolescentes, 
estudiantes de distintas escuelas y co-
legios de la ciudad, se exponen en 27 
stands las diversas formas de cuidado 
del ambiente, el trabajo que se realiza, 
la problemática que se trata de resol-
ver y las ideas que se fueron materia-
lizando.

“Es realmente muy bueno lo que 
estamos viviendo aquí, con la partici-
pación de cuatro actores fundamen-
tales que son las organizaciones am-
bientalistas, las escuelas, las empresas 
y el sector público. Están visitando la 
expo ambiental gran cantidad de chi-
cos y en todos los stands reciben ex-
plicaciones, demostraciones, tienen 
material para comprender cada pro-
ceso y esto despierta interés, sorpresa 
y genera más curiosidad”, indicó el Se-
cretario de Medio Ambiente, Damián 
de Marco.

En el microestadio Cochocho Vargas de la ciudad de Ushuaia comenzó la Expo Ambiental 2019, organizada y promovida por la Municipalidad a través 
de la Secretaría de Medio Ambiente. “Los chicos son absolutamente receptivos de todas las ideas que se muestran aquí, de la problemática ambiental y 
encuentran que en su propia ciudad se llevan adelante ideas innovadoras”, remarcó el secretario de Medio Ambiente, Damián de Marco.

El funcionario afirmó que “forma 
parte del programa de Educación Am-
biental que implementamos también 
desde el Municipio” y destacó que “los 
chicos son absolutamente receptivos 
de todas las ideas que se muestran 
aquí, de la problemática ambiental y 
encuentran que en su propia ciudad 
se llevan adelante ideas innovadoras 
y que siempre hay que trabajar para 
cuidar nuestro mundo”.

El martes continuará abierta la ex-
posición, en tanto durante la tarde de 
ese día habrá disertaciones en la sala 
Niní Marshall de la Casa de la Cultu-
ra. Desde las 14:00 horas expondrán 
la Dra. Lucía Barcia con “Cultura de 
desarrollo”, el joven Jerónimo Batista 
Bucher “Forjando sustentabilidad” y 
el intendente Walter Vuoto disertará 
sobre “Smart city” o la ciudad inteli-
gente.

MUNICIPALES

LA UNIDAD SANITARIA MÓVIL SE  
ENCUENTRA EN EL BARRIO MALVINAS

USHUAIA. La Municipalidad infor-
mó que la unidad sanitaria móvil se 
encuentra ubicada en el barrio Malvi-
nas, en la calle Irizar entre Isla Trinidad 
y Puerto Argentino.

El camión sanitario atenderá, 
como habitualmente, entre las 09:00 
y las 18:00 horas. También se encuen-
tra apostado en el mismo sitio el qui-

rófano móvil de Zoonosis, donde se 
pueden sacar turnos para castración 
de animales de compañía, chipeo y se 
entregan antiparasitarios.

Mientras se presten servicios sani-
tarios en el lugar se mantendrá corta-
da esa arteria, Irizar, para brindar se-
guridad a quienes concurren a dicha 
unidad.

Se anuncia también que la semana 

próxima, el camión sanitario ingresará 
a una revisión completa y service co-
rrespondiente, por cuanto no habrá 
atención en barrios. El equipo de salud 

municipal, además, estará abocado 
a las tareas de prevención y atención 
durante las jornadas de la Fiesta Na-
cional de la Noche más Larga.
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MUNICIPALES

TRABAJADORES PORTUARIOS DE USHUAIA 
RESPALDARON LA GESTIÓN DE WALTER VUOTO

USHUAIA. El intendente Walter 
Vuoto firmó el decreto de preadjudi-
cación en venta de un predio al Sin-
dicato Unidos Portuarios Argentinos 
del Atlántico Sur (SUPASS), ad refe-
réndum del Concejo Deliberante. 

“Este es un momento muy espe-
cial en el que cumplimos con nues-
tra promesa y saben que cuentan 
con nosotros”, dijo el mandatario a 
quienes acompañaron el emotivo 
acto y trabajan en carga y descarga 
de barcos a lo largo de todo el año.

Por su parte, Orlando Díaz, secre-
tario general del SUPAAS, manifestó 
el respaldo de los trabajadores por-
tuarios a la gestión de Walter Vuoto y 
a agradeció en nombre de todos los 
afiliados al intendente, “por dar res-
puesta y llegar a este gran logro”.

Acompañado del equipo de Há-
bitat y Ordenamiento Territorial, 
encabezado por la arquitecta Tere-
sa Fernández, junto a las secreta-
rias Laura Avila de la Mujer, Victoria 
Vuoto de Políticas Sociales, los se-
cretarios David Ferreyra de Cultura, 
César Molina de Legal y Técnica, las 

subsecretarías Graciela Navarro y 
Noelia Trentino, el Intendente hizo 
entrega del decreto de preadjudica-
ción de un lote ubicado en el Valle 
de Andorra y en el lugar el gremio 
construirá su sede, un centro de ac-
tividades deportivas y un espacio 
para la atención de la salud de sus 
integrantes y de vecinos de la ciu-
dad.

La arquitecta Fernández afir-
mó en la apertura del acto que “es 
un orgullo tener que transmitir la 
intención de este intendente que 
ha sido distribuir la tierra, no sólo 
para viviendas, sino pensar en las 
actividades que se plantea el Sindi-
cato” y agregó que “tenían un lote 
muy pequeñito y acordamos con 
los compañeros entregar un terre-
no de casi 2000 metros cuadrados 
para que puedan realizar todas las 
actividades que redundarán en be-
neficio de todos los trabajadores y 
sus familias”.

El intendente destacó el apoyo 
recibido a lo largo de toda la ges-

Fue en el marco de la firma del decreto de preadjudicación en venta de un predio destinado al sindicato que nuclea a los trabajadores portuarios de la 
capital fueguina. “Hemos contado con ustedes y ustedes saben que pueden contar con nosotros”, destacó el jefe comunal.

tión, “aun cuando muchos dudaban 
de nosotros, aún en los momentos 
más difíciles. Hemos contado con 
ustedes y ustedes saben que pueden 
contar con nosotros. Vamos a seguir 

por cuatro años más. Y después de 
octubre, vamos a poder decir que 
tenemos una Patria libre, con dere-
chos, con paritarias, con trabajo”, 
expresó Vuoto.
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RODRÍGUEZ Y GLIUBICH SE REUNIERON CON LA 
MINISTRA DE SEGURIDAD PATRICIA BULLRICH

RÍO GRANDE. Los candidatos a la 
gobernación por Tierra del Fuego por el 
espacio Ser Fueguino Juan ‘Pipo’ Rodrí-
guez y Fernando Gliubich fueron reci-
bidos por la Ministra de Seguridad de la 
Nación, Patricia Bullrich en el Ministerio 
de Seguridad, quien estuvo acompañada 
por el Secretario de Gestión Federal de la 
Seguridad, Ingeniero Enrique Thomas.

El encuentro se dio luego de que los 
referentes de Ser Fueguino recorriendo 
los distintos puntos de la provincia a lo 
largo de las tres ciudades, pudieron per-
cibir por parte de los vecinos ciertas ne-
cesidades concretas que les fueron tras-
mitidas en cuanto a la falta de seguridad, 
el continuo incremento de las adicciones, 
el narcomenudeo, como así también la 
gran preocupación  que tienen las fami-
lias fueguinas en relación al consumo de 
drogas en los ámbitos públicos por parte 
de los jóvenes, además de los incesantes 
robos que se observan a diario, y que se 
han incrementado en el último tiempo. 

Durante la reunión, los candidatos de 
Ser Fueguino les plantearon a la Ministra 

El candidato a gobernador, Juan ‘Pipo’ Rodríguez, y el candidato a vicegobernador, Fernando Gliubich, se reunieron con la ministra de Seguridad de 
la Nación, Patricia Bullrich. Plantearon su preocupación por la seguridad y la lucha contra el narcotráfico en la provincia. La funcionaria nacional 
remarcó que “se está reparando un escáner que el kirchnerismo tenía en desuso y olvidado para emplazar en San Sebastián”.

Bullrich sus inquietudes y preocupacio-
nes en materia de seguridad, como así 
también respecto de la lucha contra el 
narcotráfico en la provincia, intranqui-
lidades que fueron trasmitidas por la 
comunidad fueguina, y a la cual hay que 
comenzarle a darle solución inmediata.

Al respecto el candidato a Goberna-
dor Juan ‘Pipo’ Rodríguez sostuvo que 
“la sintonía con la Ministra Bullrich ha 
sido total, me sorprendió gratamente el 
nivel de conocimiento que tiene de todo 
lo que pasa en nuestra provincia, don-
de ella marca un antes y un después en 
materia de seguridad en el país, debido 
a que el modelo que implementa puede 
ser aplicado en escala a nuestra provin-
cia”.

Asimismo resaltó que “la mayoría de 
las actividades que se bajan desde Na-
ción están siendo invisibilizadas por el 
gobierno provincial, a pesar de que las 
toman como enteramente propias”, dijo, 
al tiempo que criticó que “no está bien 
apropiarse de logros que, sin la interven-
ción decidida del gobierno nacional, no 

hubieran sido posibles”.
Además Rodríguez aseguró que “des-

de la gobernación reformulará los planes 
de estudio en sintonía con el modelo de 
seguridad republicana que implementa 
la Nación”.

En este sentido el candidato a Gober-
nador sugirió a las actuales autoridades 
de la provincia que “analicen la posibi-
lidad de la incorporación de las pistolas 
Taser, donde con la debida capacitación, 
se pueden usar estas armas no letales, 
dado que cuando la Nación avanzó en 
esta implementación, dejó abierta la 
posibilidad a que cada provincia pueda 
también implementar su uso”.

La formación y capacitación de la 
policía también estuvo presente duran-
te el encuentro, para lo cual el candida-
to a Vicegobernador Fernando Gliubich 
planteó que “con tres meses de forma-
ción, el Estado no puede otorgar títulos 
habilitantes a los nuevos miembros de 
la policía, cuando desde Nación se ha 
implementado un mínimo de nueve me-
ses para la formación y capacitación de 
agentes”. 

Además Gliubich también mostró 
gran preocupación por “el avance del 
‘paco’, y de la violencia asociada a la dro-
ga que en los últimos años ha venido 
aumentando en la provincia, por lo cual 
junto a Nación hablamos de la necesidad 

de forjar una estrategia consensuada y en 
común para avanzar contra el narcome-
nudeo”.

En tanto que la Ministra Bullrich re-
pasó todas las acciones que Nación está 
llevando a cabo para mejorar las condi-
ciones de seguridad ciudadana en la isla 
asegurando que “se está reparando un 
escáner que el kirchnerismo se había lle-
vado a Río Gallegos y estaba en desuso, se 
trata de uno de los cuatro escáneres que 
había comprado el gobierno anterior que 
estaba prácticamente abandonado, este 
escáner se emplazará en el paso fronteri-
zo de San Sebastián, y servirá para contro-
lar el tráfico de mercadería entre el conti-
nente y la isla con capacidad de detectar 
drogas y precursores químicos en auto-
móviles y camiones de gran porte.

La ministra destacó que Tierra del 
Fuego es una provincia “que tiene miem-
bros de las cuatro fuerzas federales con 
gran nivel de formación profesional y 
probada capacidad de trabajo cotidiana”. 

Finalmente criticó a las autoridades 
de la provincia señalando que “desde Na-
ción hace tiempo venimos implementan-
do para la formación y capacitación de 
agentes un mínimo de nueve meses, por 
lo cual nos parece irrisorio que con sola-
mente tres meses de formación Tierra del 
Fuego tenga miembros de la fuerza en la 
calle”.
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RÍO GRANDE. “Los vecinos de la 
ciudad tienen que saber desde qué 
lugar les habla cada candidato. Hoy 
tenemos a personas que ni sabemos 
lo que piensan, y por eso también es 
fundamental el debate, que debe dar-
se más allá si es obligatorio o no”, co-
mentó el concejal (UCR), y candidato 
a Intendente, Paulino Rossi, luego de 
anunciar que insistirá en la aproba-
ción de la ordenanza que establece al 
25 de marzo cómo “Día del Niño por 
Nacer”.

“Esta ordenanza fue bastante dis-
cutida el año pasado, vetada por el 
Ejecutivo con el principal argumento 
de que no se consideraba prudente 
aprobarla por la discusión instalada 

ELECCIONES 2019

PAULINO ROSSI: “LOS VECINOS QUIEREN 
CANDIDATOS CON DEFINICIONES CLARAS”
Así lo expresó el concejal (UCR), y candidato a Intendente de Río Grande, Paulino Rossi luego de anunciar que insistirá en la aprobación de la 
ordenanza que establece al 25 de marzo cómo “Día del Niño por Nacer”, que fue vetado por el Ejecutivo Municipal tras ser aprobado en el Concejo 
Deliberante.

en el Congreso por la legalización 
del aborto”, dijo el candidato a jefe 
comunal de Río Grande por Ser Fue-
guino.

Y agregó que “sabemos que hay 
posturas muy encontradas respecto 
a esto y me hago cargo de la carga 
simbólica que tiene, pero la ordenan-
za genera instrumentos municipales 
para difundir derechos que están ga-
rantizados en tratados internaciona-
les y en la misma Constitución. Hay 
un sector de la sociedad que está cla-
ramente a favor de esto y otros que 
no consideran que sea lo mejor”.

“Me parece sano darle un corte a 
esta discusión y que el veto del Eje-

Adela Remi
QEPD

El Presidente del Poder Legislativo, vicegobernador 
Juan Carlos Arcando; Legisladores provinciales; 
autoridades de Cámara y personal legislativo, expresan 
sus condolencias a familiares de quién en vida fuera la 
Sra. Adela Remi, abuela materna del director de Prensa 
y Difusión Institucional de la Legislatura provincial, R. 
Andrés Toledo, acaecido en las últimas horas. Elevamos 
una plegaria por su eterno descanso.

Adela Remi, será recordada como la excocinera del bar 
Roca de Río Grande y antigua pobladora de la ciudad.

cutivo sea insistido o rechazado por el 
Concejo Deliberante actual”, comen-
tó. 

Tras reunirse con los sectores reli-
giosos, que vieron con buenos ojos un 
nuevo debate acerca del tema, Rossi 
aseguró que “la sociedad necesita y 
merece saber la posición que tiene 
cada candidato, y eso hoy no lo sabe-
mos”. Por este motivo, “nosotros pro-
ponemos debatir todo delante de la 
sociedad, pero lamentablemente los 
otros candidatos prefieren esconder-
se antes de ser cuestionados, porque 

tampoco hemos escuchado ninguna 
propuesta y eso es preocupante”.

Respecto del avance de la campa-
ña, dijo que “en cuanto al clima elec-
toral, se está politizando la ciudad y 
en la gente empieza a despertar cierto 
interés por las distintas alternativas. 
Hay un gasto político de parte de al-
gunos que preocupa, y es un debate 
a nivel nacional cómo se financia la 
política, porque se ve un abuso de 
ciertas cuestiones que hasta generan 
rechazo de parte de la comunidad”, 
sostuvo.  

CAPACITAN AL PERSONAL 
DE LA IGJ 

USHUAIA. Personal de la Inspec-
ción General de Justicia de la Provincia 
participó este lunes de una capacita-
ción sobre Sociedades por Acciones 
Simplificadas, Normativa de control 
de la UIF y Actualización en Derecho 
Societario. La jornada contó con la 
presencia del DR. Ricardo Tedesco, do-
cente de la UBA.

Durante el desarrollo de la pro-
puesta –que fue organizada por el 
Ministerio de Gobierno de la Provin-
cia- también se abordó el paradigma 
nuevo de control, la normativa y me-
canismos de control de lavado de ac-
tivos, la nueva funcionalidad de los 
registros públicos, a través de la ley del 
emprendedor; SAS y la relación objeto 
y capital, debido a que la ley fija que es-
tas nuevas sociedades se pueden cons-
tituir con dos salarios mínimos, vitales 

GOBIERNO

y móviles, y la responsabilidad limitada 
por parte de los accionistas en caso de 
insolvencia.

La charla contó con la visita del doc-
tor Ricardo Tedesco, profesor de la Uni-
versidad de Buenos Aires y titular del 
estudio Nissen – Tedesco, quien en una 
reunión posterior entregó al secretario 
de Gobierno, Juan José D’angelo, libros 
del doctor Nissen dedicados a la go-
bernadora Rosana Bertone; y un texto 
de recopilación de trabajo que se hizo 
de la Fundación para la Investigación 
y Desarrollo de las Ciencias Jurídicas 
(FIDAS).

La secretaria de Personas Humanas 
y Jurídicas del Ministerio de Gobierno, 
María Eugenia Chiarvetto, expresó su 
satisfacción por “el excelente desarrollo 
de la capacitación, en la que se debatie-
ron temas complejos”.
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Por Yolanda Dips.

RÍO GRANDE. Desde el gremio do-
cente se informó que varias escuelas 
están constantemente con problemas 
relacionados con los servicios por lo 
que no se cumplen los 180 días que 
afirma el Ministro de Educación. Ade-
más se refirieron a la necesidad de dis-
cutir también en paritarias el convenio 
colectivo de trabajo y la necesidad de 
mayores recursos humanos en las dis-
tintas áreas de la Educación.

La secretaria General del SUTEF 
Verónica Andino denunció que la si-
tuación edilicia de muchas escuelas 
impide el normal desarrollo de clases. 
“Hay una situación que ha planteado 
el propio ministro Diego Romero, en 
referencia a lo que sería un logro de la 
gestión que conduce, haciendo alu-
sión a los 180 días de clases que se han 
garantizado en la provincia, dando 
relevancia a ese anuncio” pero asegu-
ró que “la verdad es que es una nueva 
mentira del Ministerio de Educación, o 
por lo menos no es así para la totalidad 
de los alumnos de la provincia. Deci-
mos esto porque por un lado hay difi-
cultades edilicias que se repiten todos 
los días, en la ciudad y en la provincia, 
en muchísimas escuelas”.

La dirigente gremial explicó que 
las dificultades “tienen que ver con el 
abastecimiento de gas, con las instala-
ciones eléctricas, con goteras y lo que 
ha pasado estos días en la escuela 21 
y en la escuela 35, donde hay salones 
que tienen temperaturas altísimas en 
algún sector y en otro sector la tem-
peratura es bajísima” además recordó 
que “en el edificio donde funcionan 
las escuelas 20 y 26, que estaba siendo 
reparado, con la lluvia se cayó todo el 
cielorraso del sector donde se estaban 
realizando trabajos. Por lo tanto tam-
poco pudieron volver los alumnos y las 
alumnas a ese edificio”.

En este sentido Andino afirmó que 
“entonces, cuando se habla de la ga-
rantía de 180 días de clase, se le pasa 
por alto al ministro que tenemos mu-
chísimas instituciones educativas 
donde eso no sucede. Hay presencia de 
roedores en varias escuelas, tanto en 
Río Grande como en Ushuaia, y no se 

GREMIALES

Desde el SUTEF reclamaron maestros acompañantes para los estudiantes 
con necesidades educativas especiales porque todavía no han sido 
designados. Además informaron de constantes problemas edilicios en las 
escuelas. 

solucionan problemas de fondo. Eso 
hay que ponerlo en cuestión, porque 
no es un detalle” y remarcó que “es 
algo que venimos denunciando, por-
que podemos decir sin exagerar que 
hay ocasiones en las que se pone en 
riesgo la vida de alumnos, alumnas y 
de los trabajadores de las escuelas”.

Sin maestros acompañantes
La dirigente del SUTEF además 

indicó que es necesario contar con 
mayores recursos humanos, “para 
atender las necesidades de los alum-
nos y alumnas con necesidades edu-
cativas especiales” y señaló que “en 
el último congreso que se realizó de 
inclusión, en la ciudad de Ushuaia, 
hubo una importante manifestación 
de los asistentes expresando que: 
con recorte no hay inclusión, por ese 
mismo motivo. Eso tiene que ver con 
que no están los recursos humanos 
garantizados para esos alumnos”. 

Andino explicó al respecto que 
“hay alumnos en las escuelas de la 
provincia que no tienen el docente 
acompañante, el tutor necesario o el 
par pedagógico. En estos días hemos 
recorrido la mayoría las institucio-
nes y hay situaciones concretas, que 
no pueden sostenerse más allá del 
esfuerzo que hacen los docentes” y 
manifestó que muchas escuelas “no 
tienen el recurso humano necesario 
para llevar adelante una educación 
como la que sus alumnos necesi-
tan. Los equipos directivos han he-
cho las gestiones, los pedidos, pero 
no tienen absolutamente ninguna 
respuesta y si les responden algo es: 
fíjense cómo se acomodan con la 
gente que tienen dentro las escue-
las porque recursos no hay”. Esta es 
la respuesta que da el gobierno de la 
provincia”.

Asimismo la dirigente gremial 
resaltó que “por eso pedimos que se 
convoque a una mesa de convenio 
colectivo, para discutir las situacio-
nes puntuales que atraviesan a la 
docencia, que no son solamente la 
cuestión salarial, sino que tiene una 
gravedad muy importante en rela-
ción a los recursos humanos”. 

DICTAN CAPACITACIÓN 
A FUERZAS DE SEGURIDAD

RÍO GRANDE. Organizado por 
el Gobierno Provincial, se realiza en 
Ushuaia –entre ayer y el próximo 
jueves- un Curso de Reconocimien-
to de Perfiles de Riesgo, destinado 
al personal de todas las fuerzas fe-
derales y provinciales de Seguridad.

La iniciativa apunta a “fortalecer 
competencias claves, vinculadas a 
los procedimientos técnicos, dirigi-
dos a los agentes que, dentro de sus 
unidades organizativas, tienen a su 
cargo la verificación documental”.

“Estas actividades adquieren 
singular relevancia en función de 
situaciones tales como, la creciente 
transnacionalización del delito, el 
crimen organizado y la aplicación 
de modernas tecnologías a la con-
fección de documentos falsifica-
dos”, explicó secretario de Seguri-
dad, Javier Eposto.

Además, el funcionario dio 
cuenta de “un contexto interna-
cional signado por un constante 
incremento en la trata y tráfico de 
personas, con la consiguiente cir-
culación masiva de documentación 
apócrifa”, y anotó que “por ello sur-
gió el compromiso asumido por la 
Secretaría de Estado de Seguridad, 
en cuanto a la necesidad de esta-
blecer encuentros de capacitación, 

que constituye un eslabón funda-
mental en el fortalecimiento de su 
operatividad.

“Esto se enmarca en el plan de 
lucha contra el narcotráfico que es-
tamos llevando adelante en la pro-
vincia, a requerimiento de la gober-
nadora Rosana Bertone”, subrayó el 
funcionario.

El curso está a cargo del instructor 
Gonzalo Guardia Galo, de la Aduana, 
con el objetivo de “seguir capacitan-
do al personal” toda vez que si bien 
“el avance de la tecnología es impor-
tante y es bueno que sigamos adqui-
riéndola, nunca debemos descuidar 
la formación de nuestro recurso hu-
mano”.

“Es importantísimo el curso que 
se está dictando porque nos puede 
dar resultados positivos en la bús-
queda de personas y en la detección 
de gente ingresando droga a nuestra 
provincia”, sostuvo el secretario.

Eposto destacó la participación 
“de todas las áreas de seguridad, con 
la cantidad de gente invitada” y ase-
veró que “el acompañamiento fue 
óptimo; así que esperamos que en 
estos cuatro días de capacitación los 
participantes puedan incorporar los 
contenidos del curso”.

Todos por BENJA
“YO DONO”
CAJA DE AHORROS N° 4-553-0950108046-7
TITULAR PEREZ VIVIANA DEL VALLE. BANCO MACRO.
CBU N° 2850553440095010804678
CELULAR: 2964449015 O 2964663560
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Por Fernando Grava.

RÍO GRANDE. La concejal Eu-
genia Duré ingresó el proyecto de-
nominado Presupuesto Productivo 
“Kareken”. La iniciativa tiene como 
finalidad que el Municipio de Río 
Grande destine el 1% de su presu-
puesto para brindar apoyo financiero 
para la creación y consolidación de 
proyectos productivos mediante cré-
ditos y subsidios. 

Para argumentar a favor de la ini-
ciativa Duré opinó que “se necesitan 
políticas municipales activas que 
tengan la mirada puesta en el valor 
agregado de la producción local” en-
tendiendo que esto “generará el pro-
greso económico con justicia social 
que indica nuestra Carta Orgánica 
Municipal”.

La propuesta indica que se evalua-
rá a los potenciales beneficiarios de 
la asistencia financiera mediante la 
conformación de una Comisión que 
estará integrada por un concejal de 
cada bloque político; y un represen-

tante del Municipio de Río Grande. 
En tiempos donde la crisis econó-

mica nos atraviesa es fundamental 
crear herramientas que generen em-
pleo que permitan desarrollar la pro-
ducción individual o colectiva, por lo 
que es primordial un Estado Munici-
pal que acompañe y sea garante de 
esto”, expresó Duré.

El proyecto en su articulado es-
tablece “la creación del Presupuesto 
Productivo “Kareken” como forma 
de incentivar proyectos productivos, 
mediante el apoyo financiero para la 
consolidación y creación de peque-
ñas y medianas unidades productivas 
de materias primas en el Municipio 
de Río Grande” y a la vez establece 
que, “Se asignará el uno por ciento del 
presupuesto total anual, para otorgar 
créditos destinados a financiar a pro-
ductores y productoras locales”.

Dure, aseguró que esta iniciativa 
surge de diferentes charlas y reunio-
nes con productores de la ciudad 
de Río Grande y dijo que “El trabajo 

conjunto con los vecinos permite 
que pongamos en valor a nuestros 
productores y productoras” y agregó 
“pero también que llevemos adelante 
modificaciones de ordenanzas que 
han quedado desactualizadas o que 

CONCEJO DELIBERANTE

DURÉ PROPONE DESTINAR EL 1% DEL PRESUPUESTO 
MUNICIPAL EN APOYO FINANCIERO A PRODUCTORES
La concejal María Eugenia Dure busca generar un mecanismo de apoyo financiero para los emprendimientos que produzcan materias primas en la 
ciudad de Río Grande. El Municipio debería, de aprobarse la propuesta, brindar subsidios y préstamos a nuevos emprendimientos productivos en la 
ciudad. 

no se terminaron de  llevar adelante 
como lo fue la OM 732/94, la cual da 
origen al proyecto que estoy presen-
tando desde mi banca y que trabaja-
remos en conjunto con los producto-
res en las comisiones del Concejo”. 
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BERTONE CELEBRÓ JUNTO A LOS VECINOS EL 
28° ANIVERSARIO DEL BARRIO 25 DE MAYO
La gobernadora Rosana Bertone acompañó los festejos organizados por los vecinos del barrio “25 de Mayo”. Destacó el trabajo que se lleva adelante 
desde su gestión y “les quiero agradecer a todos ustedes porque con su granito de arena, trabajando todos los días, nos ayudan a que las cosas salgan 
mejor”, señaló.

10 SÁBADO 23 DE DICIEMBRE DE  201 7  - TIERRA DEL FUEGO

NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO
EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE

Departamentos de 1 y 2 Dormitorios.
-  T otalmente equipados .
- C onexión W i-Fi gratuita
- E stacionamiento sin cargo
- R opa de cama y toalla s

- Desayuno Continental
- S ervicio de limpieza diario
- C aja de seguridad
- A rtículos de aseo gratis

Descuento para residentes

www.linksaparthotel.com.ar Email: reservas@linksaparthotel.com.ar - Tel: +54 2964 300242
             W hatsapp: +54 9 2964 60 3658     Links Apart Hotel - José Hernández 1353 – Rio Grande

USHUAIA  - La gente de la A so-
ciación de Ciclismo MTB Extremo -
ACME-, el pasado domingo llevó a
cabo la tercera fecha del Campeona-
to Fueguino de descenso de monta-
ña en el acostumbrado escenario del
Nélson Place, circuito enclavado en
el barrio Kaikén de la ciudad de U s-
huaia.

Como siempre se trabajó mucho
en la confección del trazado donde
normalmente se cambian los trayec-
tos y las di�cultades se agudizan en
busca de la mejor performance de
cada uno de los corredores. Ese sec-
tor de la ladera del cerro tiene una
extensión de casi un kilómetro con
lo cual la cuerda del trazado siempre
ronda esa distancia, y esta no fue la
excepción. Saltos naturales y tam-
bién fabricados, a los que se le su-

maron sectores de velocidad en ca-
minos estrechos demarcados por los
árboles le dieron los condimentos
necesario para que sea, como siem-
pre, una carrera de primera.

Este es un deporte de riesgo que
es muy atractivo no sólo para el que
compite sino que salpica adrenalina
al que lo va a ver la carrera, y sobre
todo en nuestra ciudad donde este
puñado de rider que se mantienen
en actividad y trabajan para que crez-
ca la disciplina cada día ponen la
vara más alta.

En esta fecha estuvieron los más
picantes y muchos otros que vie-
nen en ascenso con lo cual el espec-
táculo estaba asegurado. A l cierre
de las inscripciones la nómina mar-
caba 25corredores, un número que
es casi constante en cada fecha y
eso habla de lo bien que viene la
disciplina, obviamente que hubo al-
gunas ausencias, mayormente por
lesiones.

En lo que respecta a la compe-
tencia en sí, las acciones o�ciales
entraban de lleno a las 11 de la ma-
ñana con la entrega de números y

DESCENSO DE MONTAÑA

Muy buen nivel en la fecha 3
La tercera fecha del Campeonato Fueguino de descenso de montaña se realizó el pasado fin de semana en el trazado del barrio Ka ikén. Gran actuación de los rider que
demostraron el muy buen nivel que poseen. Lucas Carrera, Lucas Jerez, Álvaro Risoglio, David Correa y Leonel Gonzáles fueron los ganadores en sus respectivas categorías.

una hora después se hacía el ascen-
so hacia la zona de largada. Poste-
riormente; a las 12.50 y 13.50, se con-
cretaba las dos bajadas cronometra-
das tomándose el mejor registro para
el clasi�cador �nal, y que ésta sería
la que daría el ganador en cada cate-
goría y de la General. En competen-
cia estuvieron los segmentos: E lite,
Máster, Juvenil y Semirrígidas.

En lo que respecta al segmento
Semirrigidos, no hubo con que darle
a Leonel Gonzáles que era el más rá-
pido en las dos manga y por conse-
cuencia el ganador de la fecha. L o
acompañaron en el podio: A gustín
Gallargdo y Julio Ríos.

Para la categoría Juvenil, Álvaro
Risoglio repitió triunfo y trae score
perfecto dado que se apoderó de las
tres fechas. En esta ganaba las dos

mangas, aunque en la segunda
Agustín Tapia, que viene con muy
buena performance, le pisó los talo-
nes y por sólo algunas centésimas
no alcanzó a arrebatarle el lugar de
privilegio. Tercero, a algo más de un
segundo, entraba otro de los refe-
rentes del segmento como lo es Uriel
Puigpinos.

En los más experimentados, la ca-
tegoría Máster, el gran ausente fue
Javier Chiguay que siempre formar
parte del cuarteto de punta. E sta vez
la victoria fue para David Correa que
suma su segundo triunfo en el certa-
men ya que también se quedó con la
primera fecha. Lo secundó en el podio
el ganador de la segunda cita: Rodrí-
go Ponce, y completó el podio la dama
de la categoría: Mariana Pabón.

Para las bestias del downhil, la
categoría elite, siguen alternando el
1 entre «los Lucas». En la primera
fecha Lucas Carrera ganaba y segun-
do quedaba Lucas Jerez. La segun-
da fecha la ganaba Jerez y en esta
tercera nuevamente se repetía la fór-
mula: Carrera-Jerez. A esta ecuación
hay que sumar a Emilio  A ceto que

siempre está expectante detrás de los
Lucas y que en cualquier momento
puede pegar el batacazo.

Alrededor de las 15 �nalizaban
las acciones y se hacían sorteos de
regalos que proporcionaron los aus-
picios e información de posiciones

de la fecha.
Desde la organización quieren

agradecer a los auspicios: Home
Bike Ushuaia, Puerto Pirata aldea de
pescadores, Dame un beso, a los
vecinos del barrio Las Raíces y ba-
rrio Kaiken, Bomberos Voluntarios y

a todos los que colaboran con la or-
ganización de este deporte.

Cerró una fecha más del Down-
hill y mostró, como en cada presen-
tación, un gran nivel de los rider que
hacen todo lo necesario para per-
feccionarse constantemente. (GC)

KARTING - CARRERA CON PILOTO INVITADO

Cuatro pilotos que dieron cátedra
Gómez-Carazo, Oller-Bottan, se quedaron con la IV edición de la carrera de invitados del karting
fueguino que se llevó a cabo el fin de semana pasado en el trazado de la ciudad de Ushuaia.

USHUAIA - El kartódromo Ciu-
dad de Ushuaia fue a lo largo del �n
de semana que pasó el escenario
donde la I V edición del G ran Premio
Ushuaia se desarrolló con el entu-
siasmo de siempre. E sta es una ca-
rrera atípica y aislada, que no co-
rresponde a ningún campeonato, es
sólo para cerrar el año deportivo
compartiendo butaca con algún co-
nocido o amigo, idea del hijo dilecto
del karting capitalino Lucas Bottán.

El  clima acompañó en esta opor-
tunidad con un sol que brilló todo el
día, alguna que otra ráfaga de vien-
to o un par de gotas de
agua dijeron presente como
para que no olvidemos don-
de estamos, pero fue tan
efímero que no opacó la jor-
nada que se vivió.

Para esta nueva versión
de la competencia se puso
en juego la Copa Challen-
ger «T ito» Yerobi para la ca-
tegoría Zanella Sudam. La
misma se entregará de�ni-
tivamente al binomio que
gane en tres oportunidades
consecutivas o cinco alter-
nadas, mientras tanto esta-
rá en custodia del ganador
de la última edición.

En lo que fue la Zanella Senior
125c.c., en titulares la pole la metía
Lucas Garro, en tanto que entre los
invitados Luciano Preto marcaba un
tiempazo, 34,6/100 rayando el récord
del circuito que ostenta Martín Gó-
mez con 34,5/100, para posicionarse
de la mejor manera de cara a la serie.

La primera manga de los titula-
res quedaba en manos de Arián Y e-
robi con una luz de casi 3 segundos
por encima de Valentín Carazo y Fa-
cundo Digenaro. Estos tres se per�-
laban para ser los protagonistas de
la jornada y así fue.

Por su parte entre los invitados
el que se lucía era Martín G ómez
quien era el que recibía la bandera
de cuadros.

Las �nales sería un combinado
entre ambos pilotos, el invitado ha-
ría su carrera y en la posición que

terminaba largaría la �nal su titular.
En la f inal de invitados nueva-

mente Gómez aplicaba la experiencia
y cómodamente se la adjudicaba. E n
la de titulares hubo una tremenda
lucha desde el inicio, se plantearía
una pelea directa entre Y erobi, Cara-
zo y Digenaro a la que se sumaba
Lucas Garro. U na intensa lucha se
vivió en cada vuelta hasta pasar el
meridiano de la carrera donde Cara-
zo lograba una luz por sobre Garro
que se a�anzaba en la segunda co-
locación, y detrás de él hacía lo po-
sible para darle alcance Di Genaro.

Sin mayores sobresaltos estos tres
integraron el podio �nal en esas po-
siciones.

Hasta la próxima edición de la
Copa Ushuaia, laChallenger «Tito»
Yerobi, estará en custodia de Va len-
tín Carazo y Martín Gómez.

En los Cajeros 4T, la pole de in-
vitados la hacía Leandro Muñóz en
invitados, en tanto que G ustavo
D´angelo hacía la pole en titulares,
ambos sobre el mismo kart con lo
cual sin dudas serían los pilotos a
vencer.

La serie de invitados, Muñoz ra-
ti�caba lo hecho y la ganaba, pero
no le fue tan fácil ya que Federico
Mitek y Maximiliano Pavlov lo apu-
raron y presionaron en cada una de
las ocho vueltas. Sólo sobre el final,
aprovechando la pelea de Mitek y
Pavlov logrando hacer una luz.

La manga inicial de los titulares
el que se alzaba con el triunfo era
Mario Almonacid logrando doblegar
ampliamente a Nicolás Loiza y Ma-
tías Rodríguez.

La segunda serie de invitados
vendría bastante complicada. Sobre
las vueltas iniciales donde Marcelo
Garro comandaba las acciones y le
venían pisando los talones Muñoz,
Pavlov y un poco más atrás Mitek,
el primero de estos en la entrada a la
curva Nº1 hacía un semi trompo que
lo dejaba cruzado en la mitad del as-
falto y casi sin posibilidades de es-

quivarlo: Muñoz y Pavlov se
lo llevaban puesto. El que
salía bene�ciado de esto era
Mitek que lograba sortear el
obstáculo y posicionarse
como líder, posición que no
dejaría hasta que le bajaron
la bandera de cuadros para
quedarse con la manga. Lu-
cas B ottan y F ernando
Praussello completaron el
podio.

La �nal de titulares siguió
con la misma tesitura donde
se presentaba la pelea entre
Dante Balbi, Yanina Oller,
Loiza, Almonacid y Matías
Aravena. Diferentes alterna-

tivas se fueron dando en pista, los
sobrepaso estuvieron a la orden del
día ya que en cada vuelta las posi-
ciones se alternaban entre todos
estos. Fueron pasando los giros y
�nalmente la bandera de cuadros caía
sobre Oller. Completaron el podio:
Balbi y Almonacid.

Fuera de la premiación a los tres
primeros de cada categoría y de la
Challenger, todos los años se entre-
ga una mención a la dupla revelación.
En la Zanella Sudam este reconoci-
miento recaía sobre Arián Y erobi y
Mariano Riquez, en tanto que para
los Cajeros 4T los distinguidos  fue-
ron Matías y José «V iru» Aravena.

Pasó una excelente jornada más
de karting y con ella la actividad de
la disciplina bajó la persiana hasta el
2018. (Fuente consultada: EDFM  –
GC)

RÍO GRANDE. La gobernadora Ro-
sana Bertone celebró -el domingo úl-
timo- junto a vecinos y vecinas el 28° 
aniversario del barrio “25 de Mayo” de 
esta ciudad. Además, la plaza del barrio 
celebró su 22° aniversario.

Al respecto, Bertone agradeció a los 
vecinos “por la invitación”, y expresó que 
“es muy importante para un gobernador 
que haya organizaciones como ésta en 
los barrios”.

En tal sentido, los felicitó “por el 

trabajo que hacen para con el otro. En 
tiempo de crisis donde las cosas no son 
fáciles, encontrar vecinos solidarios que 
hagan esta tarea es muy importante. 
Quiero que sigan trabajando así”.

“Tengo expectativa en poder renovar 
la Ley 19.640 por 50 años más; tengo mu-
cha expectativa en los puestos de traba-
jo que vamos a generar con la industria 
petroquímica. Tengo mucha expectativa 
en el futuro”, manifestó la gobernadora.

Además, mencionó algunas de las 

obras que el Gobierno de la Provincia 
realizó en Río Grande como gimnasios, 
la pavimentación en Chacra XIII y del 
Parque Industrial, y las mejoras en el 
Hospital.

“Les quiero agradecer a todos uste-
des porque con su granito de arena, tra-
bajando todos los días, nos ayudan a que 
las cosas salgan mejor”, señaló Bertone.

Por su parte, Verónica Armelia, refe-
rente del barrio, contó que “siempre nos 
reunimos en la plaza del barrio y nos 
juntamos todos los años con los vecinos 
a festejar este día tan especial para noso-
tros”.

En esta ocasión, señaló que “deci-
dimos realizar un té”, y que “también 
participaron vecinos y vecinas de otros 
barrios, como también instituciones de-
portivas”.

Respecto a la presencia de la gober-
nadora Rosana Bertone, Armelia asegu-
ró que “estamos muy agradecida con 
ella por lo que está haciendo en los dis-
tintos barrios de la ciudad”.

“Necesitamos personas como ella: 
valientes y fuertes, y que hagan cosas 
por nuestra provincia, con hechos y no 
con promesas”, manifestó la referente 
barrial.

REALIZARON UNA CAMPAÑA DE 
VACUNACIÓN  ANTIGRIPAL EN LA 
ONG REENCONTRÁNDONOS

USHUAIA. En el marco de la Cam-
paña de Vacunación Antigripal, agentes 
del Ministerio de Salud concurrieron 
este lunes a la Asociación Civil Reen-
contrándonos para inmunizar a pa-
cientes y personal de la institución.

La actividad estuvo a cargo del Va-
cunatorio Central del Hospital Regional 
Ushuaia y se aplicaron un total de 35 
dosis.

El director Médico del HRU, Ariel 
Ponessa, acompañó la acción y junto 
a la presidente de la institución, Estela 
Lavenia, coordinaron para en una futu-

GOBIERNO

ra visita completar esquemas de vacu-
nación doble bacteriana y de hepatitis 
B.

Desde la cartera sanitaria recorda-
ron la importancia de que todas las 
personas comprendidas en los grupos 
de riesgo reciban la vacuna, que se 
aplica gratuitamente en Hospitales y 
Centros de Salud.

¿Quiénes deben vacunarse contra 
la gripe?: embarazadas y puérperas; 
niños entre los 6 y 24 meses; mayores 
de 65 años; personal de salud y perso-
nas con enfermedades crónicas.
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PARO NACIONAL

EN RÍO GRANDE LA CGT NO SE MOVILIZARÁ 
PERO LOS GREMIOS HARÁN PIQUETES

Por Yolanda Dips.

RÍO GRANDE. Desde la CGT Re-
gional Rio Grande informaron que 
los sindicatos adheridos adherirán al 
paro este miércoles, y que si bien no 
está prevista una movilización cada 
organización llevará adelante me-
didas que considere pertinente, por 
lo que se prevé piquetes en distintos 
puntos de la ciudad. Además des-
de la Confederación expresaron su 
“máximo repudio a todas las accio-
nes que constituyan un desconoci-
miento o violación de los Convenios 
Colectivos de Trabajo y el orden pú-
blico laboral”. 

A través de un comunicado se-
ñalaron que “conforme lo resuelto 
por el Consejo Directivo de la CGT 
RA, adhiere en todos sus términos al 
paro nacional de 24 horas dispuesto 
para el día 29 de mayo del corriente 
año. El paro será sin concurrencia a 
los puestos de trabajo y sin moviliza-
ción. Cada organización sindical po-
drá realizar las acciones que estime 
adecuadas para su rama de activi-
dad” y explicaron que “Los principa-
les motivos que nos llevan a realizar 
nuevamente esta medida de fuerza 
son a esta altura conocidos por el 
conjunto de los trabajadores y tra-
bajadoras argentinas. La situación 
económica es insostenible, los au-
mentos salariales no alcanzan para 
afrontar la inflación y el salario de 
los trabajadores sigue perdiendo po-
der adquisitivo. La cifra de despidos 

se sigue incrementando en cada pro-
vincia del país y la nuestra no es la 
excepción. La situación particular de 
nuestra ciudad es altamente preocu-
pante, la industria electrónica y textil 
se encuentran devastadas. Sus con-
secuencias son claras y lo vemos en 
los incontables cierres de comercios, 
los miles de despidos y los masivos 
acuerdos de desvinculación labo-
ral. En definitiva, todos los sectores 
del trabajo se encuentran afectados 
directa o indirectamente por las de-
cisiones de política económica que 
lleva adelante el gobierno nacional 
de Mauricio Macri”.

Asimismo en el comunicado acla-
ran que “En nuestra provincia la si-
tuación es de suma gravedad porque 
dependemos principalmente de las 
políticas de orden nacional. Nuestra 
fuerte dependencia en la industria 
electrónica y la falta de políticas de 
protección han derivado en este gra-
ve estado de situación. Por todo ello 
es que exigimos al gobierno nacio-
nal un urgente cambio en el modelo 
económico y la implementación de 
medidas de carácter transitorio que 
contribuyan al mejoramiento de los 
y las trabajadoras, jubilados y des-
ocupados de nuestro país”.  

Conflictos locales
Desde la CGT además se mostra-

ron preocupado por la cantidad de 
conflictos que hoy hay en la ciudad. 
“Finalmente, en relación con los di-
versos conflictos de carácter labo-

Desde la CGT informaron que el paro será sin concurrencia a los puestos de trabajo y sin movilización pero que cada organización sindical podrá 
realizar las acciones que estime adecuadas para su rama de actividad.

ral y sindical que están sucediendo 
en el ámbito de nuestra provincia 
y que tienen como protagonistas a 
diversas organizaciones adheridas 
a nuestra Confederación, quere-
mos expresar nuestra máxima soli-
daridad con todos los compañeros 
y compañeras trabajadoras de las 
entidades sindicales, como así tam-
bién nuestro máximo repudio a to-
das las acciones que constituyan un 
desconocimiento o violación de los 
Convenios Colectivos de Trabajo y el 
orden público laboral.

En este sentido nos solidariza-
mos con los compañeros y com-
pañeras del SATSAID, ASIMRA, 
Personal Jerárquico Químico Y Pe-
troquímico y Afines, APUN, y to-
dos los trabajadores de la empresa 

AUSTRALTEX. No podemos dejar de 
mencionar la preocupante situación 
que viven los compañeros trabaja-
dores de los gremios madereros, con 
más de 300 despidos en su actividad. 
Por otra parte, resaltar del mismo 
modo la situación de desamparo en 
que se encuentran los compañeros 
trabajadores Rurales y la grave vul-
neración de derechos que están su-
friendo.

En consecuencia, instamos a 
todos los empleadores para que 
contribuyan en la resolución de los 
conflictos y se abstengan de reali-
zar cualquier tipo de práctica an-
tisindical que será condenada y 
denunciada por el conjunto de las 
Asociaciones Sindicales de esta Con-
federación.

PROPONEN LA SEPARACIÓN DE 
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS

USHUAIA. “Este proyecto surge de 
la necesidad de separar los residuos 
desde el lugar mismo del consumo para 
poder después reutilizar y reciclar”, ex-
plicó Angelina Carrasco.

Los candidatos a concejales de Us-
huaia por el Partido Integración y Tra-
bajo (Lista 169) se refirieron a su “Idea 
Nº 13” denominada “Separación de re-
siduos sólidos urbanos”.

“Este proyecto surge de la necesidad 
de separar los residuos desde el lugar 
mismo del consumo para poder reuti-
lizar y reciclar posteriormente”, explicó 
la candidata a concejal y actual legisla-

ELECCIONES 2019 

dora Angelina Carrasco.
“Además, la implementación de 

este sistema permite tener lugares dife-
renciados de disposición final por cada 
tipo de residuos”, agregó y consideró 
que “la separación de residuos es una 
de las formas más simples y eficaces en 
que todos podemos colaborar con el 
medio ambiente”.

Carrasco está acompañada en los 
primeros lugares de la Lista 169 por su 
compañera de bancada Marcela Gó-
mez y por el actual presidente de la Di-
rección Provincial de Obras y Servicios 
Sanitarios, Guillermo Worman.
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“RÍO GRANDE TIENE QUE DEJAR DE SER 
UNA CIUDAD DE PASO”, DIJO MARTÍN PÉREZ

RÍO GRANDE. “La tarea que va-
mos a tener frente al municipio va 
a ser generar políticas que promue-
van el empleo, no pode os pensar 

un Río Grande mejor, con un go-
bierno nacional que acompañe este 
desarrollo. Creemos que tenemos 
la posibilidad de tener una sintonía 

El candidato a intendente por unidad Fueguina, Martín Pérez, habló sobre las “consecuencias sobre Río Grande de un gobierno que no ha protegido 
a nuestra industria nacional” y pidió “que asuma un nuevo modelo económico, encarnado en la figura de Alberto Fernández y de Cristina”.

ELECCIONES 2019

distinta con el gobierno nacional”, 
dijo Pérez por FM Master´s.

“Tenemos que ir a una nueva di-
versidad a la hora de producir, cae 
el consumo a nivel nacional y cae 
nuestra producción”, aseguró Pérez 
y propuso la creación de “un polo 
hortícola, porque tenemos mercado 
y buenos productores. El productor 
necesita el acompañamiento del es-
tado. Necesitamos proyectar en in-
fraestructura de los servicios. En la 
margen sur plantean que necesitan 
un lugar para vender sus productos 
frescos”, dijo el candidato.

“No estamos prometiéndole tra-
bajo a todo el mundo porque es una 
lógica de la que ya estamos cansa-
dos”, aseguró, y se refirió a “la cues-
tión cultural, un aspecto que se re-
quiere mucho, con el trabajo cultural 
en los barrios. Ayer en la margen sur, 
en una reunión nos pidieron desa-
rrollar infraestructura cultural para 
los barrios, Hace falta más presencia, 
porque la cultura genera identidad y 
arraigo”, dijo.

“Río Grande tiene un potencial 
cultural enorme, esta tiene que dejar 
de ser una ciudad de paso, pero esta 
cuestión pasa a un segundo plano en 

este momento económico, y es el sal-
to de calidad que planteamos”, mani-
festó.

Pérez pidió un centro de salud 
“con mayor amplitud horaria en Cha-
cra XIII”, para lo que está trabajando 
con el Dr. Walter Abregú, el ex secreta-
rio de salud del municipio. “Tenemos 
que desarrollar un cuerpo de promo-
tores de salud”, afirmó.

En cuanto a la creación de la se-
cretaría de la mujer que propone para 
la ciudad, Pérez dijo que se trata de 
un trabajo en conjunto con la conce-
jal María Eugenia Duré. “Nos hemos 
copiado de la gestión de Vuoto en 
Ushuaia, las buenas políticas hay que 
promoverlas, lo mismo con el natato-
rio municipal, que si esta gestión no 
lo termina lo vamos a terminar no-
sotros”, aseguró, y destacó la buena 
gestión del intendente Gustavo Mele-
lla en el centro de salud Mamá Mar-
garita.

Con respecto a la seguridad vial, 
Pérez propuso “fortalecer el área de 
educación vial municipal. El conduc-
tor designado es fundamental, hay 
que retomar ese camino, pero necesi-
tamos comprometernos como socie-
dad”.

“VAMOS A SEGUIR 
COMPROMETIDOS CON LOS 
DERECHOS DE LA GENTE”
RÍO GRANDE. La candidata a in-
tendente de la ciudad por FORJA, 
Analía Cubino, aseguró que “hay un 
plan de obra pública en la ciudad 
con obras que están proyectadas, 
entendemos que todos los vecinos 
fueron parte de esos proyectos, y 
vamos a sostener nuestros proyec-
tos usando los fondos públicos de 
forma transparente”.
Por FM Master’s, Cubino habló so-
bre sus propuestas para la inten-
dencia, como en obra pública, “que 
es generadora de empleo, hemos 
llevado adelante en la gestión la po-
sibilidad de abrir el juego y que par-
ticipen las obras de pico y pala, las 
que tienen lo que hay que tener, que 
es el capital de trabajo”.
“Tenemos una experiencia, y no he-
mos tomado deuda de ningún tipo, 
tenemos todo rendido y todo eje-
cutado. Estamos terminando una 
obra gigante que es la de la pileta 
olímpica. Este ejercicio que fuimos 
haciendo donde se ha definido no 
tomar créditos”, dijo Cubino.
“Los vecinos lo primero que te 
marcan es la cuestión de la falta de 
empleo”, aseguró la candidata, y 
agregó que se vienen haciendo ca-
pacitaciones laborales “y la posibi-
lidad para los emprendedores hay 
que redoblar el esfuerzo, potenciar 
el cooperativismo y la asociación. 
Que la gente empiece a trabajar en 
polos productivos”.
Cubino propuso que los módulos 
alimentarios sean adquiridos por el 

ELECCIONES 2019

estado a productores locales, acom-
pañando la generación de la cultura 
del consumo.
“Es innegable que hace falta hacer 
que la vida cotidiana de la gente sea 
más fácil, por eso hemos transfor-
mado el transporte público. Y consi-
deramos que hay que dar continui-
dad. Las familias te dicen sostengan 
lo que se hizo, y se consideran parte, 
somos parte de este equipo a nivel 
provincia, con humildad, escu-
chando a los vecinos y modificando 
lo que planteamos. Vamos a seguir 
comprometidos con los derechos 
de la gente”, dijo la candidata de 
FORJA.
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RÍO GRANDE. El Municipio anun-
ció la apertura de la emblemática Pla-
za del Delfín luego de los trabajos que 
se realizaron para una completa re-
modelación del lugar. Será la primera 
plaza de Tierra del Fuego totalmente 
adaptada para chicos y chicas con 
discapacidad.

La Secretaria de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo, señaló 
al respecto que “la planificación de 
esta plaza ha sido un proceso del que 
participaron familias, instituciones y 
profesionales, un trabajo realmente 
muy importante de intercambio de 
experiencias y conocimientos para 

MUNICIPALES

INAUGURAN LA PRIMERA PLAZA TOTALMENTE
ADAPTADA PARA NIÑOS Y NIÑAS CON DISCAPACIDAD
Se trata de la “Plaza del Delfín” ubicada en el “Paseo CG-83 Río Iguazú”. Es el primer espacio planificado y ejecutado íntegramente desde el comienzo 
junto a instituciones, profesionales y familiares de niño y niñas con autismo, asperger, discapacidades motoras, cognitivas, visuales o de otro tipo.

lograr un espacio que realmente res-
ponda a las necesidades de los chicos 
con discapacidad”. 

“Se utilizaron colores especiales, 
cartelería inclusiva, juegos adapta-
dos, un piso especial sin uniones, 
dársena de estacionamiento con 
rampas de acceso y una senda peato-
nal adecuada para niños ciegos entre 
otros elementos. El objetivo es brin-
dar igualdad de oportunidades de 
acceso a todos los chicos de nuestra 
ciudad, proponiendo un espacio se-
guro y adaptado para todos”, detalló.

Asimismo, subrayó que “aunque 
todas nuestras plazas cuentan con 
elementos aptos para niños con dis-
capacidad, éste será el primer espa-
cio inclusivo de nuestra provincia 

MÁS DE 500 PERSONAS 
TRANSITARON POR  EL PROGRAMA 
‘DEJAR DE FUMAR EN 5 DÍAS’

Por Fabiana Morúa.

RÍO GRANDE. El programa ‘De-
jar de Fumar en 5 días’ se lleva ade-
lante desde 2008 y se trata de una 
actividad articulada ente una igle-
sia de la ciudad y el área de salud 
del Municipio.

Ayer comenzó la 14° edición de 
esta propuesta por la que ya transi-
taron más de 500 personas, según 
detalló la coordinadora de la Direc-
ción de Prevención y Promoción de 
la Salud, María Teresa Sueldo, en 
diálogo con Tiempo Fueguino. 

“Celebramos la 14° edición de 
este plan de desintoxicación ta-
báquica, el mismo contempla 5 
jornadas de trabajos consecutivos 
e intensos con los participantes a 
cargo de Darío Galván de la iglesia 
adventista del séptimo día, quien 
tiene una amplia experiencia en 
los cursos de cese tabáquico junto 
con el acompañamiento técnico de 
salud municipal.”

Durante las 5 jornadas van a 
orientar a las personas para que 
refuercen la voluntad de dejar de 
fumar y que logren “valorar los be-
neficios que esto trae. Siempre des-
de la prevención y no de la prohibi-
ción”, agregó la coordinadora.

Asimismo, María Sueldo relató 
“el Municipio en el 2008 conoció a 
uno de los disertantes, por lo que 
brindamos de manera conjunta 
con el conocimiento del equipo de 
la iglesia sin orientación religiosa y 
el municipio que hace el soporte.” 
La primera edición realizada en el 
2008 tuvo tanto éxito que, ahora 
“es una actividad articulada entre 
el área de salud, las invitaciones, el 
seguimiento de los pacientes du-
rante 1 año y medio.”

En los primeros 5 días hay un 
cese del 90%; pero el proceso para 
dejar de fumar posee dos etapas 

MUNICIPALES

más: una de 6 meses y la otra de 1 y 
medio; los cuales son de transición 
hasta llegar al cese definitivo. Duran-
te este período, el equipo técnico del 
área de prevención y promoción de 
la salud los acompañará con activi-
dad física; seguimiento nutricional; 
médicos clínicos todo el año.

Sin embargo, las recaídas siem-
pre están presentes y en algunos ya 
es parte de su historial; la funciona-
ria explicó “recaer implica un cese 
definitivo y ellos deben entender que 
están en una zona de riesgo. Buscan 
dejar de fumar, no está mal, pero no 
es el objetivo de su nuevo programa 
de vida; sino que debe ser el bienes-
tar que implica alejarse de los facto-
res de riesgo como el sedentarismo; 
mala alimentación; el consumo exa-
gerado de sal; la hipertensión arterial 
y el tabaquismo.”

Por otro lado, desde la primera 
edición hasta la que se lleva adelante 
actualmente; tienen un seguimiento 
de más de 500 personas. “Los grupos 
suelen ser reducidos porque se tra-
baja de manera casi personalizada y 
se admite hasta 25 o 35, depende la 
convocatoria”, aseguró Sueldo. Sin 
embargo, “una de las características 
que se repite año a año es que todos 
empiezan a fumar entre los 12 y 15 
años y participan del plan entre los 
35 y los 50 años.”

También comentó “el primer día 
asisten un tanto descreídos, descon-
fiados, solos, no hablan con nadie. 
El segundo día empiezan a entablar 
relación con los demás. El tercero es 
el peor, vienen de mal humor, irrita-
bles, nerviosos, intolerantes y algu-
nos ni vienen. El cuarto día logran 
darse cuenta que pueden reducir el 
consumo, se animan. El quinto día 
ya están confiados que pueden, es-
tán alegres y victoriosos. Sin embar-
go, hay que sostener el trabajo de los 
5 días.”

enteramente diseñado, pensado y 
construido para atender a las necesi-
dades de chicos con autismo, asper-
ger, discapacidades motoras o cog-
nitivas, visuales o de cualquier otro 
tipo”. 

Finalmente, Castillo aseguró que 
“es un desafío planteado por el In-
tendente Melella trabajar en estos 
nuevos espacios y también en los es-
pacios existentes para lograr una ciu-
dad cada vez más inclusiva de la que 
todos podamos disfrutar”.

La inauguración se llevará a cabo 
el martes 28 de mayo a partir de las 
16 horas. Habrá juegos, sorpresas, 
chocolatada y pastelitos para toda la 
familia.
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ASESINATO EN CHACRA IV:
AVIZORAN “UN BUEN RESULTADO”
EN EL ESCLARECIMIENTO DEL CASO
RÍO GRANDE. Desde la sede del Po-
der Judicial, la fiscal de la causa que 
investiga el homicidio de Adrián 
Garelli, doctora Verónica Marchisio, 
aportó detalles según los datos que 
se obtuvieron tras una extensa jor-
nada de trabajo y destacó la labor de 
distintas divisiones para contar con 
varias pruebas de rigor.
El domingo por la mañana, cono-
cido el fallecimiento de Garelli, se 
ordenaron nuevas tareas desde el 
Juzgado de Instrucción a cargo del 
doctor Daniel Césari Hernández, 
como así también la autopsia per-
tinente, que permitió “saber cuáles 
eran los órganos que habían afecta-
do (los disparos) y que habían lleva-
do al deceso de este joven”.
Las primeras averiguaciones del he-
cho se realizaron en función de “las 
filmaciones, los testigos y los llama-
dos de vecinos”, que aportaron “los 
primeros datos de cantidad de par-
ticipantes, descripción del imputa-
do y momento en que se realizó”.
En cuanto a la cantidad de dispa-
ros, Marchisio destacó la “labor de 
Policía Científica”: “Fueron no sólo 
quienes, en este primer momento, 
colectan todas las pruebas del tra-
to sobre el arma que termina dan-
do resultado positivo y había sido 
disparada recientemente, sino que 
también hubo un trabajo en las 
manos del imputado para realizar 
laboratorio posteriormente y verifi-
car restos de pólvora como plomo, 
antimonio, nitrato; una prueba que, 
si pasa una cantidad de horas, se 
podría haber perdido”, precisó.
El arma utilizada –comentó la Fis-
cal- fue “una pistola no muy común, 
una Lorcin L25”, sobre la cual solici-
tará “más medidas del Juez de Ins-
trucción para una pericia balística 
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AVANZA EL JUICIO A 
SACERDOTE  POR PRESUNTO 
ABUSO SEXUAL

RÍO GRANDE. Javier Da Fon-
seca, abogado defensor del ex sa-
cerdote Cristian Vázquez, acusado 
de presunto abuso sexual, sostuvo 
que “veinte años atrás este juicio 
no tendría lugar”.

Lo dijo en el marco de la prime-
ra jornada del juicio por presunto 
abuso sexual agravado contra una 
menor que, en el momento del he-
cho, tenía 13 años.

“Es una involución en mate-
ria de derechos, 20 años atrás este 
juicio no tendría lugar, y no por-
que estuviéramos atrasados, sino 
porque la jurisprudencia ha cons-
truido una doctrina legal que trata 
de cubrir el déficit de una investi-
gación policial deficiente”, dijo Da 
Fonseca, pero aclaró que “no hablo 
en este caso particular”.

“Hay un problema sistémico 
que tiene que ver con que no tene-
mos agencias policiales adecuadas 
para investigar este tipo de delito 
“intramuros” donde no hay testi-
gos. Ahí es donde la jurispruden-
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cia, a mi entender, entiende que se 
vulneran garantías y derechos indi-
viduales consagrados por la consti-
tución”, afirmó.

Según el abogado, “cuando una 
mujer sufre un ataque sexual tiene 
que hacer la denuncia inmediata y 
hacer las investigaciones crimina-
lísticas de rigor, que en este caso se 
hayan ausentes. Al no tener eviden-
cias científicas se ha construido, 
en general a lo largo de estas déca-
das, una jurisprudencia atentatoria 
contra los derechos individuales, 
pero vamos a tratar de revertir en 
este caso”.

“En vez de demostrar la culpabi-
lidad de acusado nosotros tenemos 
que demostrar la inocencia. En este 
tipo de casos no ocurre así, tengo 
confianza a pesar de todo en estos 
tres hombres que integran el tribu-
nal y terminemos en una absolu-
ción, entiendo que no hay pruebas, 
pero una vez que transcurra el jui-
cio voy a explicar mi punto de vis-
ta”, manifestó Da Fonseca.

que se hace fuera de la provincia”, 
puntualmente para realizar “una 
comparación de las balas y las vai-
nas encontradas con las que efecti-
vamente deja en el dibujo esa arma 
cuando dispara”.
También, Marchisio señaló el tra-
bajo de la médica forense Inés Apa-
rici, quien “no sólo realizó ayer toda 
la autopsia sino que hizo tomogra-
fías y radiografías para ver qué otras 
lesiones podían encontrarse en la 
víctima como en el imputado”, con 
el objetivo de “ordenar los porme-
nores del caso, los momentos pre-
vios al desenlace fatal”.
Si bien “se encontraban en el cuer-
po del joven un solo proyectil, eran 
visibles dos lesiones: una en la cara 
anterior del tórax que le perforó la 
aurícula, el ventrículo y el pulmón 
derecho que quedó alojada y pro-
dujo la muerte; y otra en la axila 
derecha, que salió por la zona de la 
espalda”.
Se comprobaron “seis vainas ser-
vidas” y Marchisio avizoró “un 
conglomerado de pruebas contun-
dentes para, desde el Ministerio 
Público Fiscal, poder esperar un 
procesamiento positivo para no-
sotros y procesar prontamente esta 
causa a juicio”.

“Todos los elementos dan probabi-
lidad positiva de que estamos ante 
el autor del suceso criminal que se 
está investigando”, reafirmó.
Por último, la Fiscal adelantó la 
posibilidad de que el “uso de arma 
agravaría un tercio la pena dada 
por homicidio simple”, complican-
do aún más a Walter López, único 
detenido e incomunicado, quien 
prestaría declaración durante la 
jornada de hoy.

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE
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GOBIERNO

AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO 
GIMNASIO DEL COLEGIO MARÍA AUXILIADORA

Este gimnasio contará con espacio deportivo reglamentario para la práctica de fútbol de salón, básquet, vóley y handball; tribunas, vestuarios y sanitarios 
para público en general y para personas con discapacidad; entre otros sectores. 

RÍO GRANDE. El ministro de 
Obras y Servicios Públicos Luis Váz-
quez, supervisó este lunes los avances 
de la construcción del nuevo gimna-
sio del Colegio María Auxiliadora de la 
ciudad de Río Grande, que lleva ade-
lante el gobierno provincial. 

La obra es resultado de un conve-
nio firmado por la gobernadora Rosana 
Bertone y los directivos de la institución, 
que habilita el uso de las instalaciones 
por parte de las escuelas públicas.

Este gimnasio contará con espa-
cio deportivo reglamentario para la 

práctica de fútbol de salón, básquet, 
vóley y handball; tribunas, vestuarios 
y sanitarios para público en general y 
para personas con discapacidad; sala 
de primeros auxilios, de profesores, 
oficinas administrativas y depósitos, 
como así también un sector de usos 
múltiples en planta alta.  Además, se 
prevé la construcción de una playa de 
estacionamiento tanto para vehícu-
los particulares como para los de gran 
porte que trasladan a las delegaciones 
deportivas.

El ministro informó que “ya supe-
ramos el 15% de obra; están todas las 
columnas, la parte estructural más 
importante e inclusive ya hay un ce-
rramiento perimetral que va a dar ga-
rantías que durante el invierno van a 
poder seguir trabajando sin sufrir las 
inclemencias del tiempo”.

El presupuesto oficial es de más de 
$84 millones de pesos, y “existe un con-
venio marco de uso durante 99 años 

donde todas las escuelas públicas van 
a poder utilizar este gimnasio” señaló 
Vázquez.

Lo mismo podrán hacer durante 
los fines de semana, las áreas guber-
namentales de deporte, cultura y todo 
lo que tenga que ver con lo social.

“Creemos que es un lugar central y 
va a tener una excelente calidad para 
el uso de toda la comunidad” aseguró 
el ministro.

Respecto a la continuidad de las 
obras durante la veda invernal, Váz-
quez explicó que “se le pidió a cada 
empresa que no paralicen las obras 
siempre y cuando garanticen la inte-
gridad de todos sus trabajadores, y la 
calidad e integridad constructiva”.

“Las empresas van a continuar 
todo lo que puedan, lo que garantiza 
que no se genere un desempleo im-
portante en el rubro de la construc-
ción”, manifestó el funcionario.

APARECIÓ OTRO DE LOS PERROS 
DE NICOLAS DUARTE EN TOLHUIN

RÍO GRANDE. Ayer, se localizó 
uno de los perros que estaba desa-
parecido junto a Nicolás, por lo que 
se desplegó otro rastrillaje por la 
zona del cerro Michi y Laguna Ne-
gra, hasta la Laguna Varela, con las 
divisiones de servicios especiales de 
Río Grande y Ushuaia.

El secretario de estado de segu-
ridad Javier Eposto se reunió con el 
padre del joven desaparecido en la 
ciudad de Tolhuin, Carlos Nicolas 
Duarte Luna y propusieron hacer 
una campaña de difusión a nivel 
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provincial y nacional, para que 
haya más conocimiento sobre la 
pérdida de este joven.

Asimismo, el gobierno se com-
prometió a la incorporación de 
perros de búsqueda que llegarán 
desde Policía Federal, para sumar 
a la búsqueda del joven. También 
se sumó a la búsqueda 15 especia-
listas de montaña de la Armada Ar-
gentina, quienes ya están trabajan-
do para encontrar a Carlos Nicolás 
Duarte.
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UNIVERSITARIO Y GALICIA INICIAN SU CAMINO 
EN EL NACIONAL B DE CLUBES DE CADETES

RÍO GRANDE. Los equipos de Tie-
rra del Fuego iniciarán hoy su partici-
pación en el Nacional “B” de Clubes 
del segmento Cadetes, que se dispu-
tará hasta el próximo domingo 2 de 
junio en las sedes de San Carlos y Tu-
nuyán, en la provincia de Mendoza; 
torneo que forma parte de la órbita 
competitiva de la Confederación Ar-
gentina de Handball.

Los tres conjuntos fueguinos que 
verán acción en el certamen que reú-
ne a elencos de diferentes puntos de 
la Argentina son Universitario de Río 
Grande, en ambas ramas, y Centro de 
Galicia de la localidad capital de TDF. 
Justamente, el debut en la competen-
cia será por la tarde. El primero en 
saltar a la cancha será Centro de Ga-
licia, que a las 17:00 horas se enfren-
tará a ESTIM de Malargüe; el feme-
nino de “Uni”, a las 17:45 horas, que 
se medirá ante ETIEC; y los varones 
riograndenses cerrarán la presencia 
fueguina a las 19:00 horas con Alian-
za Belgrano. 

El Polideportivo Municipal Eu-
genio Bustos, el Polideportivo Mu-
nicipal Fortunato Perazzoli y el Po-
lideportivo Municipal de Tunuyán, 

serán los tres escenarios deportivos 
en donde se disputará un total de 84 
partidos a lo largo del certamen, que 
se prolongará a lo largo de seis días 
de competencia.

Según lo expuesto por la Con-
federación Argentina de Handball 
(CAH), las siguientes instituciones 
afiliadas que se verán representa-
das en el Nacional de Clubes Cade-
tes son la Federación Cordobesa de 
Handball (con cuatro equipos), la 
AsBalNor (tres), la Federación Rio-
negrina de Handball (tres), la Aso-
ciación Sanrafaelina de Balonmano 
(tres), la Federación Fueguina de 
Handball (tres), la FeMeBal (dos), 
la Asociación Mendocina de Balon-
mano (dos), la Asociación Atlántica 
de Balonmano (dos), la Federación 
Chubutense de Balonmano (dos), la 
Federación Neuquina de Balonma-
no (dos), la Asociación Chaqueña de 
Handball (uno), la AsAmBal (uno), 
la Asociación Riojana de Handball 
(uno) y la Asociación Pehuajense de 
Balonmano (uno).

La diagramación del torneo, los 
equipos serán fraccionados en tres 
zonas de cuatro y una de tres in-

Los tres equipos fueguinos comienzan hoy su participación en el Nacional “B” de Clubes de la categoría Cadetes, que es organizado por la Confederación 
Argentina de Handball (CAH). Universitario de Río Grande viajó ayer rumbo a San Carlos. Hoy ya se producirá el debut en la competencia que se extenderá 
hasta el próximo domingo 2 de junio.

tegrantes en cada rama. Tras la fase 
de grupos, los dos mejores de cada 
grupo avanzarán a cuartos de final, 
mientras que el resto jugará por los 
puestos del 9°/15° respectivamente. 
Luego, los ganadores de los cruces 
1°/8°, disputarán las semifinales; y 
los triunfadores de dicha instancia, se 
verán las caras en la final para definir 
al campeón. Los tres mejores clasifi-
cados de cada segmento obtendrán 
las plazas de ascenso al Nacional “A”, 
principal torneo de la categoría.

En la rama femenina, Universi-
tario integrará el grupo “B” junto a 
Regatas de San Nicolás (Asociación 
Norte), Independiente de Chivilcoy 
(As.AM.BAL.) y ETIEC (Mendoza); 
mientras que, en el segmento mas-
culino, Universitario se cruzarán en 
la zona “A” con Belgrano de San Ni-
colás (Asociación Norte), Alianza 

Belgrano (Córdoba) y Regatas de San 
Nicolás (Asociación Norte); y Centro 
de Galicia engrosa el grupo “B” que 
comparte con Club Escuela Técnica 
Industrial Minera de Malargüe (San 
Rafael), Handball San Roque (Chaco) 
y Escuela Municipal de Choele Choel 
(Río Negro).

“El objetivo es ser competitivos e 
intentar mantener la plaza”

Universitario viajó ayer con desti-
no a suelo cuyano, y en la previa a la 
partida, el entrenador riograndense 
Luciano Obiol analizó el torneo que 
se pone en marcha en Mendoza. “Esta 
es una categoría muy fuerte. En Tierra 
del Fuego se viene trabajando mucho 
y tenemos un gran bagaje y vamos 
con grandes expectativas de poder 
competitivos, esa es nuestra primera 
meta e intentar mantener la plaza”, 
expresó.

“Todos los partidos serán difí-
ciles y de real nivel. Hablamos con 
los chicos y las chicas a la hora de 
plantear las defensas y los ataques; 
sabemos que nadie nos va a regalar 
nada”, indicó Obiol de cara al debut 
que se producirá esta tarde. Y asi-
mismo apuntó: “Tenemos que estar 
muy metidos y concentrados, porque 
donde entremos a la cancha erráticos 
o desconcentrados se nos puede ha-
cer cuenta arriba. Queremos llegar lo 
más alto posible”.

La ilusión fueguina en el Nacional 
“B” de Clubes de Cadetes, que lleva 
adelante la Confederación Argentina, 
inicia hoy con el deseo concreto de 
poder hacer un excelente papel y de-
jar lo más arriba posible al handball 
de la Tierra del Fuego.



28 de Mayo de 2019 | TIEMPO FUEGUINO  |  17

NACIONALES

LA CONVENCIÓN NACIONAL DE LA UCR, ENTRE EL 
APOYO A CAMBIEMOS Y LOS INSULTOS A MACRI

BUENOS AIRES. El partido cente-
nario, integrante de la alianza gober-
nante se reunió ayer en parque Nor-
te, Ciudad de Buenos Aires, emuló a 
las hinchadas de los partidos de fút-
bol cuando un grupo comenzó con 
los cánticos contra el presidente.

En principio, empezó a cantarlo 
un pequeño grupo de mujeres, pero 
enseguida se sumaron grupos de la 
Franja Morada y otros sectores que 
responden a Ricardo Alfonsín, Fede-
rico Storani y Juan Manuel Casella, 
quienes tiene la postura más crítica 
dentro de la UCR contra Cambie-
mos.

Los intentos de los convencio-
nales por callar los cánticos fueron 
en vano, al punto que el titular de 
la Convención, Jorge Sappia, pidió 
“que se escuche a todos, porque ese 
es el mandato de la UCR”.

“Que se rompa pero que no se 
doble”, repetían antes de ingresar al 
cónclave los militantes que apuestan 
por la tercera postura al interior del 
partido, esto es, aquellos que inten-
tarán hoy salir de la alianza Cambie-
mos. El encuentro se lleva a cabo en 
el predio de Parque Norte, lugar en 
donde 314 convencionales naciona-
les debaten la postura que adoptará 
la UCR respecto de su pertenencia a 
la coalición Cambiemos.

Las palabras de apertura estuvie-
ron a cargo del propio presidente de 

la UCR, Jorge Sappia, luego de que 
su presencia fuera puesta en duda 
por motivos de un viaje. El radical 
dio comienzo a la ceremonia con el 
himno nacional y el del partido, lue-
go de lo cual tuvo lugar un homenaje 
a los referentes que fallecieron en los 
últimos dos años, con especiales pa-
labras al diputado Héctor Olivares.

La jornada sin embargo comenzó 
mucho antes del arranque de la Con-
vención, cuando los convencionales 
arribaron al predio y fueron recibi-
dos por los militantes, quienes pro-
firieron críticas a aquellos políticos 
que apuestan por una candidatura 
de Mauricio Macri a la presidencia. 
“Traidores”, fueron los gritos que di-
rigieron a Mario Negri y Ángel Rozas.

Si bien hay diferencias, los tres 
grupos en los que se divide hoy el 
radicalismo comparten sus críticas 
a la gestión de Mauricio Macri, aun-
que su postura sobre cuál debe ser la 
salida electoral, difiere. El sector más 
crítico es sin dudas el encabezado 
por Ricardo Alfonsín, Federico Sto-
rani y Jorge Sappia (presidente de la 
Convención), que impulsa la salida 
de la UCR del bloque Cambiemos y 
reagrupar filas en un nuevo frente li-
derado por Roberto Lavagna.

Otra facción del radicalismo es 
la que lidera el gobernador Alfredo 
Cornejo, quien movió el avispero 
hace una semana al poner en duda 

la candidatura de Mauricio Macri a 
la presidencia. De este grupo surgió 
el borrador de ocho páginas con crí-
ticas a la política económica del Go-
bierno, que ratifica sin embargo una 
política de alianzas.

Un tercer sector impulsa una 
nueva propuesta para la Conven-
ción Nacional, que consiste en rati-
ficar su pertenencia a Cambiemos y 
propiciar la “incorporación de otros 

partidos” con la mira puesta en el 
balotaje, a través de negociaciones a 
cargo de los gobernadores radicales. 
Esta facción también difundió un do-
cumento en el que plantea una pos-
tura más moderada que la del sector 
que encabeza Cornejo, de crear “una 
nueva coalición” que incluya a otros 
partidos -sobre todo peronistas- y 
forzar la definición de candidaturas a 
través de las primarias (PASO).

AEROLÍNEAS Y LATAM 
CANCELARON SUS VUELOS

BUENOS AIRES. A raíz del paro gene-
ral convocado por la CGT para el miér-
coles 29 de mayo, Aerolíneas Argentinas 
y Latam cancelaron todos sus vuelos. La 
medida alcanza a 330 vuelos y afecta a 
más de 37.000 pasajeros. “Esta cance-
lación se debe al paro dispuesto por los 
gremios aeronáuticos que representan a 
empleados de tierra y vuelo”, informó la 
empresa aérea en un comunicado.

Agregó: “Ante la necesidad de pro-
teger de la mejor manera posible a sus 
pasajeros, Aerolíneas Argentinas se ve 
obligada a cancelar toda la operación 
pautada para ese día. La empresa busca 
evitar situaciones de confusión y proble-
mas para los pasajeros, por lo cual ya ha 
efectivizado la reubicación de más del 75 
por ciento de los clientes afectados por 
esta medida de fuerza. De manera adi-
cional, se ha dispuesto la modificación 
del horario de los vuelos internacionales 
con horario de partida más próximo al 
inicio y al final de la jornada del miérco-
les 29, para no afectar su operación”.

La empresa solicitó a quienes todavía 
no hayan recibido una notificación sobre 
el cambio, que estén atentos a los me-
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dios de contacto registrados al momento 
de hacer la compra del pasaje, ya sea me-
diante correo electrónico o por teléfono. 
“Por esa vía les llegará información sobre 
la reprogramación de sus vuelos”, informó 
la empresa.

En ese sentido, señalan que “quienes 
no hayan registrado su dirección de correo 
electrónico, podrán añadirla haciendo 
una modificación en su reserva a través de 
la página web de la empresa, y recibirán 
por esa vía información sobre los cambios 
producidos. 

Otra posibilidad para estar informados 
en tiempo real sobre las modificaciones en 
los vuelos es a través de la aplicación Trip-
case, que se puede descargar de manera 
gratuita en los teléfonos celulares”. Tam-
bién es posible para obtener mayor infor-
mación sobre los vuelos comunicarse vía 
telefónica con el 0810-222-86527. Por otro 
lado, los pasajeros afectados ya tienen dis-
ponible la posibilidad de cambiar sus pa-
sajes por otras fechas o destinos durante 
un lapso de 30 días, a través de la misma 
vía por la cual los compraron. También 
podrán solicitar el reintegro de las sumas 
abonadas.
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horóscopo

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Evite los esfuerzos y tómese el tiem-
po necesario para cumplir con todas sus 
obligaciones, ya que un cierto estado de 
indiferencia lo acompañará en el día.

Prepárese, ya que en estos días se 
acentuará su capacidad imaginativa y 
fantasiosa en todos los proyectos que 
deba emprender. Aproveche y haga 
uso de ellas.

Anímese y comience a estudiar lo 
que le guste sin calcular de manera 
racional. Sepa que haga lo que haga, 
siempre se le presentará una oportuni-
dad.

Intente sumergirse en su interior, 
allí encontrará la tranquilidad que tan-
to necesita. Etapa para que cultive el 
bienestar, la tranquilidad y la buena 
vida.

En este momento, sentirá que ya 
no puede guardar más sus emociones. 
Compártalas con los demás y serán 
bien recibidas. Exprese todo lo que tie-
ne adentro.

Continuará con la Luna en su sig-
no, le convendrá aprovechar este trán-
sito para lograr los objetivos que tiene 
en mente hace tiempo y nunca pudo 
lograr.

Aproveche que su mente estará 
activa y podrá incrementar la inteli-
gencia. De esta forma, podrá realizar 
cualquier actividad sin tener mucho 
esfuerzo.

VUELVE A DIPUTADOS EL PROYECTO DE 
INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL EMBARAZO

SOCIEDAD

BUENOS AIRES. Ayer, en el Día In-
ternacional de Acción por la Salud de 
las Mujeres, se presenta por octava vez 
el proyecto para la legalización y despe-
nalización de la Interrupción Voluntaria 
del Embarazo donde habrá actividades 
y acompañamiento en distintos puntos 
del país y en las principales capitales del 
mundo.

El texto despenaliza y legaliza el 
aborto en las primeras 14 semanas de 
gestación y más allá de ese plazo cuan-
do corre riesgo la vida o la salud de la 
mujer y en casos de violación. Se le in-
corporaron algunas modificaciones en 
relación al presentado un año atrás, en 
función del debate parlamentario y las 
discusiones territoriales que se dieron 
en las distintas regionales que compo-
nen la Campaña. 

Incluye un capítulo especial donde 
reafirma la obligación del Estado en re-
lación a la aplicación de la educación 
sexual integral y prevé “asesorías” para 
las mujeres o persona gestantes que así 
lo requieran, donde recibirán informa-
ción, acompañamiento y métodos an-
ticonceptivos. Por otra parte, fija penas 
de prisión de 3 meses a 1 año e inhabi-
litación especial por el doble del tiem-
po de la condena a la autoridad de un 
establecimiento de salud, profesional o 
personal de salud que “dilatare injusti-
ficadamente, obstaculizare o se negare 
a practicar un aborto en los casos legal-
mente autorizados”. Y eleva hasta 5 años 
la pena de prisión si resultara la muerte 

Intente modificar la forma en que se 
desenvuelve, dejando de insistir en los 
detalles y aplicando la síntesis en todos 
sus pensamientos. Será muy positivo 
para su vida.

Esté preparado, ya que su inseguri-
dad conspirará en contra de todos sus 
objetivos. Proyecte las metas y trate 
de cumplirlas de una manera ordena-
da.

Verá que en poco tiempo, alcan-
zará el éxito como consecuencia del 
esfuerzo y empeño que ha puesto en 
todos sus objetivos profesionales y 
personales.

Transitará una jornada donde se 
reencontrará con su natural entusias-
mo. Prepárese, ya que será una etapa 
óptima para tomar decisiones impor-
tantes.

Manténgase firme en sus pensa-
mientos. En caso de que deba tomar 
una decisión, piénselo bien, ya que 
puede actuar erróneamente. Avance 
de manera prudente.

de la mujer o persona gestante.
Una de las novedades que trae el 

texto es que se eliminó la causal de las 
“graves malformaciones fetales”, a raíz 
de los cuestionamientos de organiza-
ciones que trabajan sobre derechos 
de las personas con discapacidad. 
Tampoco se incorporó la fórmula que 
se acordó en Diputados, que despena-
lizaba y legalizaba también el aborto 
en casos de fetos incompatibles con la 
vida extrauterina. Ni dice nada en re-
lación a la objeción de conciencia. Lo 
que sí aclara es que no se puede pedir 
ningún permiso judicial a quien solici-
te un aborto en los términos que defi-
ne la ley.

Incluye un capítulo especial donde 
reafirma la obligación del Estado en re-
lación a la aplicación de la educación 
sexual integral y prevé “asesorías” para 
las mujeres o persona gestantes que así 
lo requieran, donde recibirán informa-
ción, acompañamiento y métodos an-
ticonceptivos. Por otra parte, fija penas 
de prisión de 3 meses a 1 año e inhabi-
litación especial por el doble del tiem-
po de la condena a la autoridad de un 
establecimiento de salud, profesional 
o personal de salud que “dilatare injus-
tificadamente, obstaculizare o se ne-
gare a practicar un aborto en los casos 
legalmente autorizados”. Y eleva hasta 
5 años la pena de prisión si resultara la 
muerte de la mujer o persona gestante. 

El proyecto establece que se debe 

garantizar la práctica de la IVE dentro 
de los cinco días de su requerimiento y 
debe estar cubierta la práctica en hospi-
tales, obras sociales y prepagas.

Que el proyecto este año se vuelva a 
aprobar en Diputados sería uno de los 
objetivos, para que quede pendiente su 
tratamiento en el Senado con la nueva 
composición luego de las elecciones: 
este año se eligen 24 senadoras y sena-
dores. De todas maneras, el hecho de 
que se trata de un año electoral, es pro-
bable que sea obstáculo para la reaper-
tura de la discusión de un tema que, se 
sabe, divide a la sociedad.  

En relación a las adolescentes, el 
texto dice que si se trata de una perso-
na menor de 13 años quien demande 
la práctica, “se requerirá su consenti-

miento informado con asistencia de al 
menos uno de sus progenitores o repre-
sentantes legales”. Y cuando tiene entre 
13 y 16 años, “se presume que cuenta 
con aptitud y madurez suficiente para 
decidir la práctica y prestar debido con-
sentimiento”. Si su vida o su salud corre 
grave riesgo por condición preexistente, 
el consentimiento lo deberá dar uno de 
sus progenitores. A partir de los 16 años 
se considera que tiene “plena capacidad” 
para ejercer los derechos previstos en la 
ley. 

La Campaña es una articulación fe-
deral que nuclea a más de medio millar 
de organizaciones de mujeres, del colec-
tivo LGBTTI, sociales, políticas, de dere-
chos humanos y sindicales. 
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guía de servicios

horóscopo

teléfonos útiles

farmacias de turno

barcaza

frontera

cotizaciones

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
1ºc

Mínima 
0ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
0º c

Máxima 
8ºc

Máxima 
5ºc

Máxima 
6ºc

Máxima 
4

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RíO GRANDE

RíO GRANDE

TOLhUIN

TOLhUIN

UShUAIA

UShUAIA IS. MALvINAS

UShUAIA                    (02901) RíO GRANDE                 (02964)

Compra
$43,80

Venta
$45,80

Venta
$0,065
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AUSTRAL
Belgrano 397
Tel: 421206

ANDINA 
SAN MARTIN 683
 Te: 423431

Compra
$0,060

VUELVE A DIPUTADOS EL PROYECTO DE 
INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL EMBARAZO
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